

Alharis Ajak Pemangku Kepentingan Tingkatkan Prestasi Tenis

soniyoner - KERINCI.PUBLIKJAMBI.COM

Jan 8, 2022 - 00:31



JAMBI - Gubernur Jambi, Dr.H.Al Haris,S.Sos.,M.H., mengajak seluruh pemangku kepentingan untuk bersinergi dalam upaya meningkatkan prestasi olahraga tenis di Provinsi Jambi. Hal tersebut dikatakan Al Haris saat membuka secara resmi Kejuaraan Tenis Lapangan Piala Gubernur Jambi Tahun 2022, bertempat di Lapangan Tenis Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia (BPSDM) Provinsi Jambi, Jum'at (07/01/2022). Kejuaraan tenis lapangan ini merupakan merupakan kegiatan rutin tahunan dalam rangka Hari Ulang Tahun

(HUT) Provinsi Jambi.

“Seluruh pemangku kepentingan harus bersinergi dalam melaksanakan pembangunan disegala bidang, termasuk pembangunan dalam bidang olahraga seperti tenis lapangan ini. Kita harus terus berupaya dalam meningkatkan prestasi olahraga, khususnya tenis lapangan dengan melakukan pembinaan maupun meningkatkan pembangunan infrastruktur,” kata Al Haris.

Al Haris menuturkan, kejuaraan tenis lapangan ini juga merupakan salah satu upaya untuk lebih menggeliatkan lagi olahraga tenis lapangan di Provinsi Jambi, dengan harapan bisa lebih meningkatkan kualitas dan prestasi olahraga tenis lapangan di Provinsi Jambi.

“Kejuaraan ini bertujuan mencari potensi dari generasi muda yang memiliki bakat olahraga tenis lapangan, serta untuk lebih meningkatkan kemampuan dari para pemain, baik dari segi teknik maupun dari segi mental,” tutur Al Haris.

Lebih lanjut, AL Haris berpesan agar seluruh peserta mengikuti kejuaraan dengan menjunjung tinggi sportifitas dan jangan sampai ada keributan.

“Kita harus menanamkan dalam hati bahwa kejuaraan ini sebagai ajang untuk lebih meningkatkan persaudaraan antar peserta, kita tunjukkan bahwa tenis lapangan maupun olahraga lainnya merupakan ajang untuk meningkatkan persaudaraan dan persatuan. Kita semua harus terus menjaga nama baik Provinsi Jambi sebagai provinsi yang aman, tertib, dan damai tetap terpelihara,” sambung Al Haris.

Al Haris yakin dan percaya bahwa masyarakat Provinsi Jambi turut mendukung suksesnya kejuaraan tenis lapangan ini, sehingga kejuaraan ini berlangsung dengan lancar, aman, dan tertib, serta menampilkan permainan tenis lapangan yang berkualitas dan menarik.(adv/sony)